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Declaration of Incorporation in compliance with Machinery Directive 2006/42/EC 
 
For the following products: 
Type 3349 Pneumatic Control & Aseptic Angle Valve 
 
We certify that the Type 3349 Pneumatic Control and aseptic angle valves are partly completed machinery as 
defined in the Machinery Directive 2006/42/EC and that the safety requirements stipulated in Annex I, 1.1.2, 
1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.3.4 and 1.3.7 are observed. The relevant technical documentation described in Annex 
VII, part B has been compiled. 

Products we supply must not be put into service until the final machinery into which it is to be incorporated has 
been declared in conformity with the provisions of the Machinery Directive 2006/42/EC. 

Operators are obliged to install the products observing the accepted industry codes and practices (good 
engineering practice) as well as the mounting and operating instructions. Operators must take appropriate 
precautions to prevent hazards that could be caused by the process medium and operating pressure in the 
valve as well as by the signal pressure and moving parts. 

The permissible limits of application and mounting instructions for the products are specified in the associated 
data sheets as well as the mounting and operating instructions; the documents are available in electronic form 
on the Internet at www.samsongroup.com. 

For product descriptions of the valve, refer to Mounting and Operating Instructions EB 8048-2/-3. 
 
Referenced technical standards and/or specifications: 
  VCI, VDMA, VGB: "Leitfaden Maschinenrichtlinie (2006/42/EG) — Bedeutung für Armaturen, Mai 2018" 

[German only] 
 VCI, VDMA, VGB: "Zusatzdokument zum „Leitfaden Maschinenrichtlinie (2006/42/EG) — Bedeutung für 

Armaturen vom Mai 2018" [German only], based on DIN EN ISO 12100:201 1-03 
 
Comments: 
 See mounting and operating instructions for residual hazards. 
 Also observe the referenced documents listed in the mounting and operation instructions. 
 
Persons authorized to compile the technical file: 
SAMSON REGULATION SAS – 1 rue Jean Corona – FR-69120 VAULX-EN-VELIN 
Vaulx-en-Velin, 23rd December 2022 
 
 
 
 

   

Bruno Soulas 
General Director                                                         
Head of Strategy and Development 

 Joséphine Signoles-Fontaine 
Head of QSE department 
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Déclaration d’incorporation conformément à la Directive Machine 2006/42/EC  
 
Pour les produits suivants : 
Vanne de régulation pneumatique à passage équerre aseptique type 3349 
 
Nous déclarons par la présente que les vannes de régulation pneumatiques à passage équerre aseptiquess 
type 3349 sont des quasi-machines au sens de la Directive Machine 2006/42/EC et que les exigences de 
sécurité stipulées à l’Annexe I, 1.1.2, 1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.3.4 et 1.3.7 sont respectées. La documentation 
technique pertinente décrite à l’Annexe VII, partie B, a été établie. 

Les produits que nous fournissons ne doivent pas être mis en service tant que la machine finale dans laquelle 
ils doivent être incorporés n'a pas été déclarée conforme aux dispositions de la Directive Machines 
2006/42/CE. 

Les opérateurs sont tenus d'installer les produits en respectant les codes et pratiques industriels reconnus 
(bonnes pratiques d'ingénierie) ainsi que les instructions de montage et d'utilisation. Les opérateurs doivent 
prendre les précautions appropriées pour éviter les risques qui pourraient être causés par le fluide du 
processus et la pression de fonctionnement dans la vanne, ainsi que par la pression du signal et les pièces 
mobiles. 

Les limites d'utilisation admissibles et les instructions de montage des produits sont indiquées dans les fiches 
techniques correspondantes ainsi que dans les instructions de montage et d'utilisation ; ces documents sont 
disponibles sous forme électronique sur Internet à l'adresse www.samsongroup.com. 

Pour les descriptions de la vanne, voir Notice de montage et de mise en service EB 8048-2/-3. 
 
Normes et/ou spécifications techniques référencées : 
  VCI, VDMA, VGB: "Leitfaden Maschinenrichtlinie (2006/42/EG) — Bedeutung für Armaturen, Mai 2018" 

[En Allemand seulement] 
 VCI, VDMA, VGB: "Zusatzdokument zum „Leitfaden Maschinenrichtlinie (2006/42/EG) — Bedeutung für 

Armaturen vom Mai 2018" [En Allemand seulement], basé sur DIN EN ISO 12100:2011-03 
 
Commentaires : 
 Voir les instructions de montage et d'utilisation pour les risques résiduels. 
 Respecter également les documents de référence énumérés dans les instructions de montage et 

d'utilisation. 
 
Personnes autorisées à constituer le dossier technique : 
SAMSON REGULATION SAS – 1 rue Jean Corona – FR-69120 VAULX-EN-VELIN 
Vaulx-en-Velin, le 23 décembre 2022 
 
 
 
 
 
   

Bruno Soulas 
Directeur Général 
Directeur Stratégie et Développement  

 Joséphine Signoles-Fontaine 
Responsable du service QSE 
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